

Protokoll zum Ländersportrat

15.06.2018 – München, Säbener Str. 49

Leitung: Harald Seitz

Anwesende vgl. Anwesenheitsliste

Begrüßung durch Harald Seitz

Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt mit folgenden Besonderheiten:

Der Antrag 4 wird vorgezogen und als Zweites besprochen, der Eilantrag vom Vize-Präsidenten Wolfram Beck zur Mannschaftsstärke DVMM Senioren A wurde nicht zugelassen (11/21/0).

Feststellung der Stimmberechtigung:	anwesend	32
	einfache Mehrheit	17
	2/3 Mehrheit	22
	Angaben zur Abstimmung	Ja/Nein/Enthaltung

Der Landesverband Niedersachsen fehlt entschuldigt, WKV fehlt unentschuldigt.

Das Protokoll von der letzten Sitzung am 25.11.2017 wurde einstimmig genehmigt.

Harald Seitz berichtete:

Alle Meister und Platzierten der Bundesligen wurden durch die Mitglieder des DKBC-Präsidiums geehrt. Außerdem besuchte er zwei Aufstiegsspiele in Hirschau und Bindlach, dabei bat er um Verständnis, dass er an beiden Spielorten nicht von Anfang bis Ende anwesend sein konnte. Er ging noch einmal auf die Ergebnisse der WM ein. Im Trainerrat wird die WM nochmals ausgiebig aufgearbeitet, da es sehr auffällig war, mit wie vielen guten Talenten die anderen Nationen am Start waren. Der Leistungsabstand ist im Vergleich zu früheren Jahren sehr viel kleiner geworden. Um das wieder zu ändern hat Harald Seitz bereits Gespräche mit Milos Ponjavic, erfahrener Spitzenspieler

Geschäftszeiten: Montag bis Freitag 08:00 bis 14:00 Uhr

☎ +49 (0) 7945 9 42 88 88 ☎ +49 (0) 7945 9 42 88 87

Internet: <http://www.dkbc.de> e-Mail: gs@dkbc.de

Bank: Raiffeisenbank-Neuenstein eG **IBAN:** DE34600696800024702005

eingetragener Verein beim Amtsgericht Stuttgart unter der Nr. VR 580 300

und Weltklasse-Trainer, geführt und Möglichkeiten erörtert, diesen in das Trainerteam einzubinden zur Verbesserung der Technik, Trainingsmethoden und der mentalen Stärke.

Anträge:

Der Antrag 1 wurde vom Gremium abgeändert auf je vier Kugeln und dann einstimmig angenommen.

Der (vorgezogene) Antrag des Landesverbands Sachsen zur Änderung der Ligenstruktur wurde von Werner Kießling vorgestellt und kontrovers diskutiert, letztendlich mit 12/19/1 abgelehnt.

Der Antrag des Bayrischen Landesverbands zur Änderung der Ligenstruktur (Reduzierung der 2. Ligen auf drei Staffeln) wurde noch hitziger und teilweise schon mehr als strittig diskutiert. Letztendlich wurde er in geänderter Form zur Abstimmung gestellt: Verschiebung auf 2020/21 und die Umsetzung wird durch die Ligenstrukturkommission erarbeitet. Abstimmungsergebnis: 17/14/1

Anträge 3 und 9 wurden zurückgezogen und als Diskussionsgrundlage an die Ligenstrukturkommission übergeben.

Antrag 5 – Zuordnung der bayrischen Mannschaften zu den 2. Bundesligen – hier wurde ohne große Diskussion abgestimmt: 22/3/7

Antrag 6 – Verlust des Spielrechts bei Verzicht – für den DKBC kaum ein Problem, die Runde verweist auf die Möglichkeiten aufgrund der Länderhoheit – Abstimmung 13/14/5

Antrag 7 – vom Bayrischen Landesverband – wurde zurückgezogen

Antrag 8 – Antrag vom Ländersportrat an die Classic-Konferenz zur Rücknahme des Beschlusses von Segmentbahnen für die Bundesligen – von LfV Rheinland-Pfalz, Carsten Kappler, vorgetragen. Die sachliche Diskussion uferete aus mit persönlichen Vorwürfen und in eine nicht akzeptable Tonart. Sie wurde daraufhin von Harald Seitz abgebrochen und der Antrag zur Abstimmung gebracht: 13/19/0.

Die Umfrage an die Mannschaften der 1. Bundesligen bezüglich der demnächst vorgeschriebenen Segmentbahnen läuft noch

Unter Verschiedenes wurde besprochen

- Germania Schafstätt – Antrag auf Tauschen des Heimrechts an den letzten Spieltagen wegen Erneuerung der Bahnanlage und der erforderlichen Spielplanänderung außerhalb des

üblichen Schlüssels. Der Spielleiter soll sich, wenn auch aufwendig, der Sache annehmen und ermöglichen.

- In Bezug auf die Bahnklassifizierung werden Ausnahmegenehmigungen ausschließlich für Aufsteiger, befristet auf 1 Jahr, durch Wolfram Beck erteilt.
- Logos auf eigenen Kugeln wurden erlaubt, sofern kein Ethik-Verstoß - einstimmig
- Breite Diskussion zum Thema Spielrecht für Ausländer bei Deutschen Meisterschaften, kontrovers diskutiert, differenzierte Möglichkeiten erörtert, Entscheidung vertagt.
- Harald Seitz stellt die Neuigkeiten der NBC vor: U18 Mannschaftswettbewerb, Umbenennung Team WM in Europameisterschaften, ab 2021/22 Wiedereinführung Tandem-WM U18 und U23, Europameisterschaft Ü60 mit Qualifikationsturnieren, Design-Wettbewerb für ein neues Logo der WM der NBC

Unter Sonstiges wurde der Rahmenspielplan für die übernächste Saison wird verschickt.
Saisoneröffnung am 7.9.2018 um 19 Uhr in Neumarkt (Neumarkt ./ Amberg). Meldeschluss für die Wahl Sportler / Trainer des Jahres bis zum 15.12.2018 an die Geschäftsstelle.

Meisterschaften 2019: Senioren Einzel – Rheinland-Pfalz – Ludwigshafen-Oggersheim
 Aktive Einzel – Bayern – München
 DVMM Senioren – Sachsen-Anhalt – Schkopau oder Schönebeck
 Final Four – Südbaden – Freiburg
 Sprint / Tandem – Rheinland-Pfalz – Ludwigshafen-Oggersheim
 Jugend – Rheinland-Pfalz – Ludwigshafen-Oggersheim

16.06.2018



Harald Seitz
Sportdirektor

gez. W. Heckmann
Protokollant